

Stephanie Konopac



Ich stehe für soziales Engagement in der Gemeinde

Mein Motto: „Wer was bewegen will, muss mitmachen“!

Seit wann lebe ich schon in Neubiberg?

Seit 1997

Welchen Beruf übe / übte ich aus?

Vorstandsassistentin in einem mittelständischem Unternehmen in Unterbiberg

Wann und warum bin ich den UNABHÄNGIGEN beigetreten?

2009; aus Sympathie zu Günter Heyland und um ohne Parteibuch etwas für Neubiberg zu bewegen – damals noch unter FW.N@U

Was mag ich an Ihrer Heimatgemeinde?

Die Gemeinschaft; Neubiberg ist klein genug, damit man sich kennt und groß genug um auch seine Privatsphäre zu haben.

Was will ich in der Gemeinde und für die Gemeinde bewegen?

**Soziale Gerechtigkeit;
Beste Startbedingungen für unsere Kinder
Bleibemöglichkeit für unsere Senioren**

In welchen Vereinen/Organisationen in Neubiberg bin ich engagiert?

**Gemeinderat seit 2018
Schulweghelfer Koordination für Unterbiberg seit 2003**

Weitere Anmerkungen?

Ich habe Freude am Gestalten; deshalb mache ich mit.